

TIEMPO, VUELVE ATRÁS

Publicado por: secreet50

Publicado el : 25-8-2011 15:41:50

Incomoda. Tiempos sin alegría, sin esperanza de que vuelvan tiempos de ayer, cuando con ganas de quedar acostada, me tenía que levantar para ir a trabajar, el día pasado a intentar vender cosas maravillosas, de ropa, en la boutique, ir corriendo a la aduana para levantar paquetes que venían de Italia, Francia, Inglaterra España y de países como Tailandia, llegar y hacer cuentas, marcar las prendas, ir al sastre, a la modista de alta costura, con lo que era para arreglos.

Ir a comer, mesa grande, éramos muchos, mi compañera y amigos, una juerga, lo pasábamos de maravilla, tiempos de vivencia, de amistad.

Por la tarde en momentos libres hacer, con flores artificiales, preciosas cosas bellas, desde centros de mesa hasta encargos que tenía de clientes.

Meterme en el coche y marchar para lejos a mirar un trabajo, para una boda, un bautismo o una comunión.

Volver con los apuntes en mi agenda, empezar a hacer los presupuestos.

Siempre, ocupada, idealizando, la carpa y lo que tenía que encargar, en realidad cosas bellas hice, en palacios, en fincas, en las iglesias y monasterios.

Siempre corriendo, siempre pensando, estaba ocupada, con una responsabilidad tremenda, pero lo hacía, más por gusto, que por dinero.

Llegaba a casa y aun tenía que dejar mi vida ordenada, para el día siguiente.

Tiempos, que no volverán, ahora, solo pensamos que malo trago nos traerá el día siguiente, hambre en todas partes, atentados, muertes, desempleo, mentiras, pobres, nada es nuestro, todo es prohibido.

Viajar, tenemos miedo, ir a una verbena no hay, a un cine, estamos incómodos, el olor a palomitas es tremendo, parece más un mercadillo, solo faltan los churros!

Dar un paseo hasta una ciudad, a los fines de semana, cansa, con lo que vemos en las carreteras, locos a conducir.

En casa, mirar la televisión ni hablar, solo se oye que hay crisis, que estamos sin dinero, que estamos perdiendo la identidad, un chorrillo de desgracias.

Y lo que me hace confusión, es que hacen rasca cielos, carísimos, que los coches, cuanto más caros mas se venden, en las revistas del corazón, solo fotos de fiestas, políticos aparecen a montones, grandes banquetes, todos en traje de ceremonia, buena comida y bebida, nosotros, rezando para tener la seguridad social y que lo poco que ahorramos no lo quiten de las cuentas del banco.

Cómo fue posible este descalabro tremendo en tan poco tiempo?

Mejor tener carreteras, por el monte, como antes, no tener casas de vidrio lujosas, Vivirnos con sencillos y ser millonarios en sentimientos y paz.

COMO LA CANCIÓN, PIDO: O TIEMPO VUELVE ATRÁS, DAME TODO LO QUE PERDÍ.

Un milagro, pido, a Dios, en salud, poder vivir el bello que la vida contiene y que nos han quitado, los que saben todo y todo pueden.

Oporto, 25de Agosto de 2011

Carminha Nieves